

endroit il y a force mines d'amiante, de cuivre, non loin de la résidence de mes malades. Y aurait-il aussi du plomb, qui serait solubilisé par l'eau pluviale. J'ai déjà dit que chacune des *épidémies* avait été précédée de longues et abondantes pluies. Si c'était du plomb argentifère? Avis aux ingénieurs civils!

Quoiqu'il en soit, il y a eu saturnisme, on n'en peut douter, et ce plomb ne doit pas tomber de la lune? Je désire que la Société Médicale de Montréal essaie d'élucider le problème si le Conseil d'Hygiène n'a pas de fonds pour nous venir en aide. Et si ces quelques considérations doivent être publiées dans l'UNION MÉDICALE, je sollicite de tous les praticiens l'appoint de leurs lumières et je recevrai avec infiniment de plaisir toutes les suggestions qu'on aura la bonté de me faire parvenir.

Et je les remercie d'avance de la part de mes intoxiqués à qui les mesures prophylactiques font complètement défaut jusqu'ici puisqu'on ne sait pas encore où et comment ils s'empoisonnent.

LA "CANADIAN MEDICAL ASSOCIATION" ET LA MAISON PARKE-DAVIS

Une des plus belles attractions du dernier congrès de la *Canadian Medical Association*, tenu à London, Ont., dans la dernière semaine d'août, a été une excursion à Walkerville et à Détroit, organisée par la maison Parke-Davis.

Durant douze heures, tous les membres ont été les hôtes de cette importante maison. Conduits à Walkerville par un train spécial, ils purent visiter en détail les immenses laboratoires canadiens où l'on prépare les pilules, les pastilles, les elixirs, etc. On a pu se rendre compte du perfectionnement apporté dans la préparation de ces différents produits.

Entre temps, les membres eurent l'agréable plaisir de faire une excursion de plusieurs heures sur la rivière Détroit, à bord d'un bateau spécialement nolisé pour eux.

Dans l'après-midi, ils furent conduits à Détroit où ils purent se rendre compte de l'importance de l'institution, sans contredit la plus considérable du genre en Amérique : 1,800 personnes y travaillent ; 260 voyageurs représentent la maison dans le monde entier.

Un autre point important à noter, c'est l'érection récente en août de \$200,000 d'un immense laboratoire consacré exclusivement aux recherches de chimie et de biologie dans leurs rapports avec la médecine et la pharmacie. L'installation en est princière et absolument hors concours comme perfectionnement scientifique. Les immenses étables construites au prix de \$25,000 contiennent 7,000 animaux disposés par ordre.

Enfin, on termina cette très instructive excursion par un magnifique banquet au Russell House.

Nous félicitons la maison Parke-Davis d'avoir pris l'initiative d'une semblable démonstration. Les médecins ont pu bénéficier de ce qu'ils ont vu, et la maison Parke-Davis a pu retirer certains profits des suggestions faites par quelques-uns de ses hôtes.